KR-Nr. 73/1995 Zürich, 13. März 1995

ANFRAGE von Vilmar Krähenbühl (SVP, Zürich)

betreffend Park-and-ride-Abstellplätze beim Hauptbahnhof Zürich

Gemäss dem soeben verabschiedeten kantonalen Richtplan soll grundsätzlich jede Bahnstation über eine angemessene Anzahl an Park-and-ride-Abstellplätze verfügen. Dabei sind aber die übrigen Zubringerverkehrsarten sachgerecht zu berücksichtigen. Beim Bahnhof Zürich war die Situation so prekär, dass es fast nicht mehr möglich war, jemandem mit Gepäck zum Bahnhof zu bringen bzw. dort abzuholen. Diese hat sich durch das Einrichten von Kurzzeitparkplätzen im Parkhaus Gessnerallee etwas verbessert. In Sachen Park-and-ride ist aber nichts in Sicht. In diesem Zusammenhang stellt sich folgende Frage, zu deren Beantwortung ich den Regierungsrat einlade:

- Erachtet der Regierungsrat es als sinnvoll beim Hauptbahnhof Zürich Park-and-ride-Abstellplätze einzurichten?
- Falls ja, wo und in welcher Anzahl wären diese vorzusehen?

Vilmar Krähenbühl